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Nº 1722 Campos dos Goytacazes

Quinta-feira, 19 de dezembro de 2024

PREFEITURA MUNICIPAL DE CAMPOS DOS GOYTACAZES

SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE

EXTRATO DO CONTRATO 

Processo nº 2023.045.000123-5-PR
Pregão Presencial nº 005/2023
Contrato nº 0195/2024
Empresa Contratada: ESPECIFARMA COMÉRCIO DE MEDICAMENTOS E PRODUTOS 
HOSPITALARES LTDA.
CNPJ: 00.085.822/0001-12
Objeto: Aquisição de medicamentos básicos Rename objetivando atender as demandas 
oriundas da Secretaria Municipal de Saúde, Fundação Municipal de Saúde – Hospital 
Ferreira Machado, Hospital Geral de Guarus e Unidades Pré-Hospitalares, e Fundação 
Municipal da Infância e da Juventude.  
Valor: R$ 313.220,00 (trezentos e treze mil e duzentos e vinte reais).
Prazo contratual: 02 (dois) meses. 
Data da Assinatura: 28/11/2024

Campos dos Goytacazes, 28 de novembro de 2024.

Paulo Roberto Hirano
Secretário Municipal de Saúde

Matrícula nº. 40.407

PREFEITURA MUNICIPAL DE CAMPOS DOS GOYTACAZES

SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE

EXTRATO DO CONTRATO 

Processo nº 2023.045.000123-5-PR
Pregão Presencial nº 005/2023
Contrato nº 0199/2024
Empresa Contratada: FARMABES MATERIAIS HOSPITALARES LTDA.
CNPJ: 40.710.180/0001-10
Objeto: Aquisição de medicamentos básicos Rename objetivando atender as demandas 
oriundas da Secretaria Municipal de Saúde, Fundação Municipal de Saúde – Hospital 
Ferreira Machado, Hospital Geral de Guarus e Unidades Pré-Hospitalares, e Fundação 
Municipal da Infância e da Juventude.  
Valor: R$ 25.600,00 (vinte e cinco mil e seiscentos reais).
Prazo contratual: 02 (dois) meses. 
Data da Assinatura: 28/11/2024

Campos dos Goytacazes, 28 de novembro de 2024.

Paulo Roberto Hirano
Secretário Municipal de Saúde

Matrícula nº. 40.407

Secretaria Municipal de Saúde

PREFEITURA MUNICIPAL DE CAMPOS DOS GOYTACAZES

SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE

EXTRATO DO CONTRATO 

Processo nº 2023.045.000123-5-PR
Pregão Presencial nº 005/2023
Contrato nº 0200/2024
Empresa Contratada: CLEAN MED DISTRIBUIDORA DE PRODUTOS HOSPITALARES 
LTDA.
CNPJ: 35.310.607/0001-52
Objeto: Aquisição de medicamentos básicos Rename objetivando atender as demandas 
oriundas da Secretaria Municipal de Saúde, Fundação Municipal de Saúde – Hospital 
Ferreira Machado, Hospital Geral de Guarus e Unidades Pré-Hospitalares, e Fundação 
Municipal da Infância e da Juventude.  
Valor: R$ 12.280,00 (doze mil, duzentos e oitenta reais).
Prazo contratual: 02 (dois) meses. 
Data da Assinatura: 28/11/2024

Campos dos Goytacazes, 28 de novembro de 2024.

Paulo Roberto Hirano
Secretário Municipal de Saúde

Matrícula nº. 40.407

PREFEITURA MUNICIPAL DE CAMPOS DOS GOYTACAZES

SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE

EXTRATO DO CONTRATO 

Processo nº 2023.045.000123-5-PR
Pregão Presencial nº 005/2023
Contrato nº 0202/2024
Empresa Contratada: NOROMED DISTRIBUIDORA DE MEDICAMENTOS E MATERIAIS 
HOSPITALARES LTDA – ME.
CNPJ: 12.391.412/0001-89
Objeto: Aquisição de medicamentos básicos Rename objetivando atender as demandas 
oriundas da Secretaria Municipal de Saúde, Fundação Municipal de Saúde – Hospital 
Ferreira Machado, Hospital Geral de Guarus e Unidades Pré-Hospitalares, e Fundação 
Municipal da Infância e da Juventude.  
Valor: R$ 11.800,00 (onze mil e oitocentos reais).
Prazo contratual: 02 (dois) meses. 
Data da Assinatura: 28/11/2024

Campos dos Goytacazes, 28 de novembro de 2024.

Paulo Roberto Hirano
Secretário Municipal de Saúde

Matrícula nº. 40.407

PREFEITURA MUNICIPAL DE CAMPOS DOS GOYTACAZES

SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE

EXTRATO DO CONTRATO 

Processo nº 2023.045.000123-5-PR
Pregão Presencial nº 005/2023
Contrato nº 0208/2024
Empresa Contratada: FBC DE NITERÓI COMÉRCIO E SERVIÇOS - LTDA.
CNPJ: 22.341.240/0001-92
Objeto: Aquisição de medicamentos básicos Rename objetivando atender as demandas 
oriundas da Secretaria Municipal de Saúde, Fundação Municipal de Saúde – Hospital 
Ferreira Machado, Hospital Geral de Guarus e Unidades Pré-Hospitalares, e Fundação 
Municipal da Infância e da Juventude.  
Valor: R$ 30.175,00 (trinta mil, cento e setenta e cinco reais).
Prazo contratual: 02 (dois) meses. 
Data da Assinatura: 28/11/2024

Campos dos Goytacazes, 28 de novembro de 2024.

Paulo Roberto Hirano
Secretário Municipal de Saúde

Matrícula nº. 40.407

PREFEITURA MUNICIPAL DE CAMPOS DOS GOYTACAZES

SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE

EXTRATO DO CONTRATO 

Processo nº 2023.045.000123-5-PR
Pregão Presencial nº 005/2023
Contrato nº 0213/2024
Empresa Contratada: ELITEMED DIST. LTDA.
CNPJ: 29.081.842/0001-05
Objeto: Aquisição de medicamentos básicos Rename objetivando atender as demandas 
oriundas da Secretaria Municipal de Saúde, Fundação Municipal de Saúde – Hospital 
Ferreira Machado, Hospital Geral de Guarus e Unidades Pré-Hospitalares, e Fundação 
Municipal da Infância e da Juventude.  
Valor: R$ 40.975,00 (quarenta mil e novecentos e setenta e cinco reais).
Prazo contratual: 02 (dois) meses. 
Data da Assinatura: 28/11/2024

Campos dos Goytacazes, 28 de novembro de 2024.

Paulo Roberto Hirano
Secretário Municipal de Saúde

Matrícula nº. 40.407
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Nº 1722 Campos dos Goytacazes

Quinta-feira, 19 de dezembro de 2024

PREFEITURA MUNICIPAL DE CAMPOS DOS GOYTACAZES

SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE

EXTRATO DO CONTRATO 

Processo nº 2023.045.000123-5-PR
Pregão Presencial nº 005/2023
Contrato nº 0201/2024
Empresa Contratada: NOVA AEROFARMA COMÉRCIO E REPRESENTAÇÕES LTDA.
CNPJ: 01.982.722/0001-51
Objeto: Aquisição de medicamentos básicos Rename objetivando atender as demandas 
oriundas da Secretaria Municipal de Saúde, Fundação Municipal de Saúde – Hospital 
Ferreira Machado, Hospital Geral de Guarus e Unidades Pré-Hospitalares, e Fundação 
Municipal da Infância e da Juventude.  
Valor: R$ 371.925,00 (trezentos e setenta e um mil, novecentos e vinte e cinco reais).
Prazo contratual: 02 (dois) meses. 
Data da Assinatura: 28/11/2024

Campos dos Goytacazes, 28 de novembro de 2024.

Paulo Roberto Hirano
Secretário Municipal de Saúde

Matrícula nº. 40.407

PREFEITURA MUNICIPAL DE CAMPOS DOS GOYTACAZES

SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE

EXTRATO DO CONTRATO 

Processo nº 2023.045.000123-5-PR
Pregão Presencial nº 005/2023
Contrato nº 0211/2024
Empresa Contratada: C. B. DISTRIBUIDORA DE PRODUTOS FARMACÊUTICOS S/A.
CNPJ: 27.764.200/0001-77
Objeto: Aquisição de medicamentos básicos Rename objetivando atender as demandas 
oriundas da Secretaria Municipal de Saúde, Fundação Municipal de Saúde – Hospital 
Ferreira Machado, Hospital Geral de Guarus e Unidades Pré-Hospitalares, e Fundação 
Municipal da Infância e da Juventude.  
Valor: R$ 551.489,50 (quinhentos e cinquenta e um mil, quatrocentos e oitenta e nove reais 
e cinquenta centavos).
Prazo contratual: 02 (dois) meses. 
Data da Assinatura: 28/11/2024

Campos dos Goytacazes, 28 de novembro de 2024.

Paulo Roberto Hirano
Secretário Municipal de Saúde

Matrícula nº. 40.407

PREFEITURA MUNICIPAL DE CAMPOS DOS GOYTACAZES

Secretaria Municipal de Educação, Ciência e Tecnologia.

EXTRATO DE CONTRATO

CONTRATO Nº 0166/2024
PROCESSO Nº 2024.205.000201-1-PR
CHAMAMENTO PÚBLICO nº 06/2024

CONTRATADO: ROSANGELA AZEREDO RANGEL

CPF Nº 017.xxx.xxx-74
OBJETO: É objeto desta contratação a aquisição de GÊNEROS ALIMENTÍCIOS DA 
AGRICULTURA FAMILIAR PARA ALIMENTAÇÃO ESCOLAR, para alunos da rede de 
educação básica pública, verba FNDE/PNAE.

VALOR GLOBAL: R$ 31.292,00 (trinta e um mil, duzentos e noventa e dois reais).

PRAZO CONTRATUAL: 06 (seis) meses.

DATA DA ASSINATURA DO CONTRATO: 02 de Dezembro de 2024.

PUBLIQUE-SE.

Em 16 de Dezembro de 2024.

SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA
Subsecretária de Gestão Orçamentária e Financeira

CARLA NOGUEIRA PATRÃO DE AQUINO

(Por incorreção)

Secretaria Municipal de Educação, Ciência e Tecnologia

Conselho Municipal de Assistência Social - CMAS

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL 
DE CAMPOS DOS GOYTACAZES - CMAS

Aos 10 (dez) dias do mês maio de 2024, realizou-se a reunião ordinária do Conselho 
Municipal de Assistência Social de Campos dos Goytacazes – CMAS. O presidente, sr. 
Renato Gonçalves, após verifi cado o quórum, iniciou a reunião com boas-vindas a todos e 
logo após leu a pauta do dia. Passou-se à discussão da pauta: 01) leitura e aprovação da 
ata anterior: Aprovada pelos conselheiros presentes.  02) XIV Fórum da Sociedade Civil 
Após a aprovação da ata o presidente fala sobre a alteração da comissão de eleição do XIV 
Fórum, pois quem faz parte da comissão não poderia concorrer a cadeira no CMAS. Os 
conselheiros da sociedade civil fi caram de se reunir para a indicação dos novos nomes para 
a comissão. 03. Plano de ação de utilização do recurso extraordinários do Estado –A 
conselheira Aline fala que recebeu na semana passada um plano de ação dos recursos 
extraordinários do Estado de ano de 2024 para ser preenchido e encaminhado no valor de 
R$75.000,00 para Proteção Básica e R$ 75.000,00 para Proteção Especial. Pactuado na 
penúltima SIB e de acordo com o porte dos municípios fi cou defi nido o valor que cada um 
receberia. A conselheira Aline falou que as diretorias das duas Proteções se reunirão e 

Secretaria Mun. de Desenvolvimento Humano e Social

decidiram por comprar ventiladores e purifi cadores de água para os equipamentos. Falou 
ainda que chegaram a conclusão que não adianta comprar ar condicionado para os 
equipamentos porque os imóveis são monofásicos e a rede elétrica não suporta. O 
Presidente ressalta que seja garantido que posteriormente seja instalado os novos 
aparelhos de ar condicionado no auditório da casa dos conselhos, até mesma por conta do 
barulho nas reuniões plenárias. A conselheira Érica solicita que seja revisto a questão da 
aquisição de ar refrigerado para os equipamentos para que os trabalhadores tenham uma 
melhor qualidade de condições de trabalho. A conselheira Luciana faz alguns apontamentos 
sobre a transição dos conselheiros especialmente sobre a comissão de fi scalização, sobre 
o que irão deixar para os próximos conselheiros que entrarão, já que nas visitas foram 
verifi cadas várias situações que necessitam de um olhar diferenciado por parte da gestão. 
O presidente passa a votação do Plano de utilização do recurso   extraordinário incremento 
ao cofi nanciamento Estadual para a proteção básica e/ou especial do Estado   e a destinação 
que a que ele será dado.  Aprovado por todos os conselheiros presentes. 0 4) Cobertura 
CAD único por CRAS do Município - A seguir a coordenadora do Programa Bolsa Família, 
Camila inicia a fala sobre a cobertura do CAD no Município dizendo que hoje temo14 CRAS 
com 103 mil famílias inscritas no Cadastro único e que a legislação do cadastro único ao 
longo desses 20 anos vem sofrendo alterações nos últimos anos e se intensifi cou. Disse 
que o cadastro único diz para a família inscrita que obrigatoriamente ela tem que passar por 
uma atualização cadastral toda vez que houver alguma mudança na renda, endereço, 
número de telefone ou a cada 2 anos. Com o agravamento das questões sociais, da 
pobreza, da pandemia, questões socioeconômicas, existe a necessidade de alterar esse 
prazo para menos de 2 anos por estar sendo considerado defasado mediante a situação 
atual. Camila fala que foi de forma nacional e que não é uma característica do nosso 
município nem do nosso Estado. Ela fala ainda que o auxílio emergencial foi uma inscrição 
por um aplicativo e fez a população se confundir e que quando ele encerrou e o governo 
mudou o nome do Bolsa Família para o Brasil. Ele acabou de novembro de 2021. E partir 
daí surgiram as inscrições individuais e o atual governo montou várias frentes por conta do 
orçamento e o governo estabeleceu um processo de regularização. Diante disso ela fala 
que o processo trouxe um retrabalho por conta do número de profi ssionais para atender 
toda a demanda. Camila falou ainda que está em curso um processo seletivo para 
entrevistador no segundo semestre para duplicar o número de RH que tem hoje. Falou que 
tiveram um ganho signifi cativo com a chegado dos alunos, através projeto de extensão e 
parceria com a UFF. Relatou que tem hoje um público que tem sido algo das nossas forças 
tarefas que é o público de averiguação, estamos om os benefícios bloqueados e temos um 
público que o ministério colocou como exigência de visita obrigatório. A conselheira Mericelly 
falou que sobre a demanda reprimida e que não existe, que o existe são vários processos 
que precisam ser realizados. Camila fala ainda que o alvo das ações têm sido puxar as 
famílias, um processo de agregação que ainda não atualizou o cadastro e que as próximas 
ações que vão acontecer 23 e 24 será com as famílias que estão em averiguação atualizadas 
em janeiro, com estratégias para alcançar esse público. Quem já atualizou precisará   
aguardar para tentar diminuir quem já atualizou que estão indo para fi la tirando a vez de que 
ainda não conseguiu atualizar. Essa é a meta e o foco da próxima ação. O Conselheiro 
Walter fala sobre os índices de crescimento da pobreza e que a medida que cresce, 
automaticamente aumenta a demanda dos serviços e cresce também a necessidade de 
qualifi cação dos profi ssionais.  Ele falou de uma pesquisa do Estado do Rio em que Campos 
foi a amostra onde se verifi cou o perfi l do profi ssional da assistência social. Walter falou 
ainda das difi culdades operacionais, vínculos empregatícios, ou seja, profi ssionais 
assistentes sociais e psicólogos que não tem estabilidade e que estão reféns e vulneráveis 
a assédio moral, sendo pressionados por mais atendimentos e ainda sem saúde mental. 
Falada necessidade de unirmos força para o enfrentamento dessa situação pois houve uma 
expansão do CAD único sem haver uma requalifi cação dos profi ssionais.4) Apresentação 
de relatório de visita da comissão de fi scalização –  a seguir a conselheira Luciana 
Custódio passa a apresentar o relatório da visita a “Viver Feliz”. Falou que foi realizada a 
visita em 31 de outubro de 2023 e que quando chegaram na instituição, estava sendo 
realizado um culto  e ao realizarem a abordagem as pessoas que estavam lá , foram 
informadas que era um conjunto de pastores que estavam ali e que davam suporte a 
entidade e estavam realizando um culto naquele momento, não havia nenhum representante 
da instituição , nem presidente , nem coordenador nem ninguém da equipe técnica e que 
não teve clareza de que as pessoas que estavam lá eram usuários da instituição. Foi 
realizada outra visita em 27 de fevereiro de 2024 e estava acontecendo um estudo bíblico 
e foi observado a mesma situação da visita anterior. A Técnica Ilândia ressalta a difi culdade 
na realização das visitas por falta de conselheiros na comissão e solicita que seja revista 
esta situação. A conselheira Priscila falou que a equipe do CRAS também tem ido fazer a 
visita e até gravaram um vídeo mostrando que estava tudo fechado. Após apresentação do 
relatório da comissão de fi scalização o presidente colocou em votação. A conselheira Aline 
leu na resolução 14 de 2014 o artigo 15 que fala que a inscrição poderá ser cancelada em 
qualquer tempo em caso de descumprimento dos serviços garantido o direito a defesa e ao 
contraditório. Foi votado por unanimidade ao cancelamento da instituição “Viver Feliz”5)-
Orientação da Sociedade Civil sobre emendas parlamentares- A conselheira Luciana 
sugeriu que fosse feito uma resolução  para que houvesse uma maior atuação da comissão 
de fi scalização junto as instituições prestes a receberem verba parlamentar para que fosse 
verifi cada  se realmente estão em pleno funcionamento e se a oferta dos serviços está 
sendo efetivada,  porém o conselheiros não votaram a sugestão .6- Assuntos gerais- A 
conselheira Erica fala sobre pessoas com defi ciências que não tem o CAD por terem renda 
superior e não podem ser atendidas nas instituições, falou sobre um consenso que a 
inclusão social está acima da renda. Falou de uma pessoa nessa situação que foi a 
secretaria e que foi informada que ela teria que ter o CADunico. A conselheira Priscila 
explicou a real situação dessa pessoa e que foi orientado que essa família tem renda para 
ser socializada em outros locais e inclusive dentro da própria APOE e fazer fi sioterapia 
fazer a parte da saúde, e pode participar e um serviço de convivência. A conselheira 
Mericelly falou que para participar do Centro dia não precisa ter CAD único, porém existe 
uma demanda reprimida e que é necessário seguir a fi la de espera para que seja avaliada 
as prioridades. A seguir a Conselheira Erica fala sobre a reunião com o Dr. Luis Claudio que 
será no dia 22 de maio às 15h. Após a discussão dos assuntos gerais, o presidente encerra 
a plenária. Eu Williana Ferreira de Moura Mello, lavrei a presente Ata, que segue assinada 
pelo sr. Presidente

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL 
DE CAMPOS DOS GOYTACAZES - CMAS

Aos 03 (três) dias do mês junho de 2024, realizou-se de forma online, a reunião 
extraordinária do Conselho Municipal de Assistência Social de Campos dos Goytacazes 
– CMAS. O presidente, sr. Renato Gonçalves, após verifi cado o quórum, iniciou a reunião 
às 9 horas com boas-vindas a todos e logo após leu a pauta do dia. O presidente fala da 
necessidade de uma maior participação dos usuários no Fórum e por conta disto houve a 
necessidade de convocar essa plenária extraordinária. O primeiro ponto da pauta consta 
de: 1- Alteração dos componentes da comissão especial do XIV Fórum Municipal da 
Assistência Social- O presidente fala sobre a necessidade de alterar a comissão visto 
que os conselheiros que estiverem na mesma, não poderão concorrer à cadeira neste 
Conselho. Propõe que as conselheiras Luciana Custódio, representante do CRESS; 
a conselheira Mariana Goulart , representante da APOE, passem a compor a comissão 
junto com a  conselheira Maria Cristiane, representante do GAANNF que permanecerá na 
comissão. A proposta do Presidente foi aprovada por todos os conselheiros presentes. 2- 
Alteração da data do Fórum- O presidente propõe a alteração da data do Fórum para o 
fi nal do mês de Junho e assim conseguirmos mais prazos para a divulgação e convocação 
dos usuários e mais organizações possam participar, fi cando  a data do Fórum para o dia 
28/06/2024 das 08:00 as 13:00  Local: no auditóro da Casa dos Conselhos Avenida Alberto 
Torres, 371, Sala 1110 (Edifício Centro Executivo) .As inscrições, deverão ser  realizadas 
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Nº 1722 Campos dos Goytacazes

Quinta-feira, 19 de dezembro de 2024

na sede do CMAS, Avenida Alberto Torres, 371, Sala 1103 (Edifício Centro  Executivo) das 
09:00 as 14:00, com a documentação completa sa seguinte forma; Inscrição -  de 05/06 
á 20/06/2024; Análise da documentação – de 21/06 á 23/ 06/20; Recursos e análise dos 
recursos – de 26 e 28/06/2024. O presidente solicita a votação  que foi aprovado por todos 
o conselheiros presentes. Eu Williana Ferreira de Moura Mello, lavrei a presente Ata, que 
segue assinada pelo sr. Presidente.

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL 
DE CAMPOS DOS GOYTACAZES - CMAS

Aos 14 (quatorze) dias do mês junho de 2024, realizou-se a reunião ordinária do Conselho 
Municipal de Assistência Social de Campos dos Goytacazes – CMAS. O presidente, sr. 
Renato Gonçalves, após verifi cado o quórum, iniciou a reunião com boas-vindas a todos e 
logo após leu a pauta do dia. Passou-se à discussão da pauta: 01) leitura e aprovação das 
atas anteriores: Aprovada pelos conselheiros presentes.  02) Apresentação do parecer da 
prestação de contas do 4° trimestre de 2023- A conselheira Luciana Caldas apresentou 
o parecer da comissão de orçamento e fi nanças. Iniciou falando que as planilhas enviadas 
pelo Fundo estão todas corretas e que estava à disposição dos conselheiros que quisessem 
ver. A conselheira falou ainda sobre a resolução publicada com a nomenclatura errada 
como sendo aprovação das contas do quarto trimestre e falou do receio disto se tornar 
um problema para o Fundo, a responsável pelo Fundo, Helia falou que não teria problema 
algum, visto que para eles o importante seria a aprovação do exercício anual. A conselheira 
Luciana falou que tendo em vista a análise administrativa e jurídica desta comissão de 
orçamento e sobre a prestação de contas do Fundo referente ao quarto trimestre do 
exercício fi nanceiro do ano de 2023  do cofi nanciamento Municipal, Estadual e Federal da 
assistência foi visto que os recursos estão sendo destinados para aqueles que fazem uso 
da política municipal da assistência com destino aos benefícios de transferência de renda e 
enfatizou a necessidade de não ter atrasos para não causar  danos aos usuários do cartão 
Goitacá. Relembrou ainda a necessidade de aquisição de imóveis próprios bem como 
melhorias nos equipamentos para oferecer melhores condições de trabalho. Conclui falando 
que a comissão apresentou parecer fi nal com resposta positiva e favorável, aprovando o 
orçamento. A seguir o presidente solicitou a votação de acordo com o parecer da comissão, 
tendo sido aprovado por unanimidade pelos conselheiros presentes. 03. Apresentação da 
minuta do projeto de lei do conselho. Não houve apresentação e o presidente solicitou 
que fosse na próxima plenária. 04- Informes do Fórum- a conselheira Mariana Goulart
representando a comissão do Fórum falou sobre o que já foi realizado na organização. 
Falou que o tema será   “A participação da sociedade civil na dimensão política, técnica 
e ética no Conselho Municipal de Assistência Social”. A preletora convidada será a Dra. 
Ketnen Rose Barreto da UFF Campos, o regimento interno também está pronto foi envida 
carta convite para várias instituições bem como ao Ministério Público na pessoa da Dra. 
Maristela. Falou ainda da necessidade de disseminar a informação para que haja uma boa 
participação da sociedade civil no processo eleitoral. Resolução sobre a disponibilidade 
do carro para os usuários. O presidente falou a necessidade da publicação da resolução 
em que seja viabilizado o transporte para os usuários terem condições de participar das 
plenárias e reuniões ligadas ao Conselho ou qualquer outra necessidade ligada ao CMAS. 
Foi solicitado que o técnico Renato Dumas preparasse a resolução. 05- Apresentação 
dos pareceres da Comissão de Fiscalização – a seguir a conselheira Gisely apresentou 
os relatórios das visitas feitas na Instituição Grupo Espirita DR. Hermann, que oferece o 
serviço de convivência e fortalecimento de vínculos; e está cumprindo com o plano de 
trabalho e apta a continuar a oferta do serviço; no Instituto Profi ssional São José, falou que 
apesar da difi culdade de localização a instituição é bem estruturada e ampla, tem equipe de 
técnicos adequada e realizam Serviço de Convivência e Fortalecimento de Vínculos. Falou 
ainda que não tem acesso a celular, que pegam os usuários do serviço em casa e estão 
conseguindo atender dentro da proposta do serviço. Asilo Nossa senhora do Carmo foi falado 
que perceberam uma oferta de serviço básica restritiva com defi ciência na qualifi cação de 
profi ssionais, número de técnicos insufi cientes para o quantitativo de usuários, necessita 
de substituição de camas. A conselheira Aline falou sobre a necessidade da comissão 
entender o serviço que cada Instituição oferta porque a ILPI já é o serviço ofertado que é 
diferente do SCFV. A conselheira Gisely continuou a apresentação do relatório falando que 
a instituição necessita de mais cuidadores para os idosos. A conselheira Aline falou ainda 
que o Promotor Luiz Claudio está acompanhando toda essa situação do Asilo do Carmo 
e que ela e a conselheira Priscila estiveram no mês de abril uma reunião com o Promotor 
para tratar dos assuntos pertinentes à instituição. O presidente falou que o Município 
precisa começar a pensar na oferta do serviço de ILPI para que seja ofertado de forma 
adequada. A conselheira Aline falou que o Município pode buscar emenda parlamentar 
para construção a médio prazo. A conselheira Gisely concluiu o relato falando sobre o 
São José operário que se executa a proposta de acordo com o plano de trabalho apesar 
das difi culdades com as questões trabalhistas. Após a leitura dos relatórios por parte da 
comissão o presidente solicita que os conselheiros votem se são favoráveis a apresentação 
dos relatórios que são aprovados por todos presentes. 6- Assuntos gerais- o presidente 
fala sobre os dobramentos do cancelamento da “Viver Feliz”. A conselheira Aline fala sobre 
o material do Viver Feliz e sugere depois de conversar com o presidente que os materiais 
de consumo adquiridos para a Viver Feliz fosse encaminhada para os Asilos do Carmo e 
Monsenhor Severino, visto que a Instituição Viver Feliz não tem mais inscrição no CMAS. 
A conselheira Aline solicitou ainda que dois conselheiros de preferência das categorias 
profi ssionais pudessem compor uma comissão junto com a gestão do trabalho para preparar 
o Fórum Municipal dos trabalhadores do SUAS, a conselheira Luciana Custódio e a Luciana 
Caldas aceitaram participar da comissão. Falou ainda que a Técnica Ilândia não poderá 
continuar trabalhando no CMAS pois ela é concursada como auxiliar de enfermagem e não 
poderia fi car na assistência como auxiliar de enfermagem. O presidente retoma a palavra 
após a fala da conselheira Aline lamentado a impossibilidade da permanência da Ilândia 
como técnica do Conselho. A seguir o presidente encerra a plenária. Eu Williana Ferreira de 
Moura Mello, lavrei a presente Ata, que segue assinada pelo sr. Presidente

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL 
DE CAMPOS DOS GOYTACAZES - CMAS

Aos 26 (vinte e seis) dias do mês Julho de 2024, realizou-se, a reunião ordinária do 
Conselho Municipal de Assistência Social de Campos dos Goytacazes – CMAS. O 
presidente sr. Renato Gonçalves iniciou a reunião dando boas-vindas a todos e solicitou 
que os conselheiros da Sociedade Civil se reunissem na sala do Conselho para conversarem 
sobre os candidatos a vice presidente do Conselho. Com o retorno dos conselheiros da 
Sociedade Civil ao auditório, o presidente apresenta a pauta do dia e passa ao primeiro 
ponto 1. Leitura e aprovação das atas anteriores: Aprovadas pelos conselheiros 
presentes. 2- Posse dos novos conselheiros para o biênio de 2024/ 2025 eleitos em 
fórum próprio e chama cada um para receber o certifi cado de posse como Conselheiros 
titulares e suplentes do Conselho Municipal da Assistência Social. São eles: Secretaria 
Municipal de Desenvolvimento Humano e Social - Titular: Mericelly Bastos Vilela e Suplente: 
Aline Maria Sampaio Cordeiro Giovannini; Secretaria Municipal de Transparência e Controle 
Titular: Edimar Rodrigues de Alvarenga Suplente: Alceny de Oliveira Júnior; Secretaria de 
Defesa Civil: Titular Josimar Silva Tavares Suplente Luana Rodrigues da Silva: Secretaria 
Municipal de Educação Ciência e Tecnologia/ SMDHS Titular Franceline da Silva de Assis 
Levino Suplente: Mylene Gomes do Nascimento; Secretaria Municipal de GovernoTitular: 
Danielle Nascimento Guimarães Suplente: Greiciani da Silva Cruz Simen ;Secretaria 
Municipal de qualifi cação e Emprego Titular: Marcelo Mérida Aguiar Suplente Carlos Antônio 
Guimarães Basílio; Secretaria Municipal de Saúde / SMDHS :Titular Marcélia Alves Anda 
Suplente Rosangela Pereira Marvila; Secretaria Municipal de Planejamento Urbano, 
Mobilidade e Meio Ambiente :Titular: Gisele Nunes Martins Duncam Viana Suplente: Roger 

Rangel Coutinho; Fundação Municipal da Infância e Juventude: Titular André Luis Pereira 
Leandro Suplente Carla Luiza Marinho de Brito; Empresa Municipal de Habitação – 
EMHAB: Titular Claudius Marcelo Areas Alves Suplente: Jerusa Raquel dos Santos 
Ferreira. Representantes da sociedade civil : Centro Juvenil São Pedro Titular - Renato 
Gonçalves dos Santos; Instituto Profi ssional São Jose Suplente - Elson da Silva Leal; 
APAPE Titular  Paula Batista Amaral de Souza Obra do Salvador Suplente – Mariana 
Custódio Silva; APAE Titular - Merilene Lopes Barreto; CIEE Suplente - Leticia Azeredo 
Machado de Oliveira; CRP Titular – Luciana Fernandes Caldas Meira Suplente – Cleide 
Neves de Aquino; OAB Titular – Rubens de Souza Gomes Neto ; Suplente – Sara Rocha 
Ferreira UFF Titular: Valter Martins Suplente: Marilene Gonçalves Parente; Movimento 
Negro Unifi cado Titular – Marlyane Rogério da Conceição Suplente – Jaqueline Fernandes 
Francisco; USUÁRIO APAPE Titular Norma Sueli Rosa Suplente – Silvana Carlos Dos 
Santos; USUÁRIO APOE Titular Heverton Ribeiro de Carvalho Suplente – Marco 
Nascimento da Silva; USUÁRIO. Manoel Cartucho Titular: José Vagner de Souza Costa 
Suplente: Bárbara Bento Rodrigues. Foram empossados também a Conselheira Mericeli 
Bastos Vilella e o Conselheiro Renato Gonçalves eleitos respectivamente neste dia como 
presidente e vice presidente do Conselho pra o biênio 2024/2025. Após a posse dos novos 
conselheiros o presidente convida para fazer parte da mesa a nova presidente do Conselho 
Mericeli Bastos e passa a ler a pauta do dia. 03. Apresentação da minuta de projeto da 
reestruturação da lei do Conselho: O Presidente falou que surgiram outras resoluções 
do Conselho Nacional apontando algumas modifi cações do ponto de vista do funcionamento 
dos Conselhos. Falou ainda que o a eleição da Sociedade civil foi realizada na legislação 
vigente, porém há a necessidade de adequação por isso o presidente propõe uma nova 
composição da comissão por conta da  mudança de conselheiros e para que assim 
possam se reunir  e fazer as considerações necessárias  na minuta e traga um parecer 
para que seja apreciada  e  aprovada em plenária.  Sugeriu um prazo até dezembro para 
realizar todo o trabalho da comissão e passa a eleição desta comissão especial. 4- 
Resolução sobre o uso do carro pelos usuários – o presidente leu a resolução 15/ 
2024. O presidente  enfatizou o artigo 4 da resolução que diz: Art. 4° - Fica garantido o 
transporte com o veículo do CMAS, dos conselheiros do seguimento de usuários que dele 
necessitarem para comparecerem às sessões do Plenário, ou a qualquer outra atividade 
do CMAS bastando para isso que solicitem o serviço a Secretaria Executiva que fi cará 
responsável pelo agendamento e planejamento do serviço e explicou a necessidade desta 
resolução para garantir a participação dos usuários. 5- Informas das comissões - 
Passou-se então a escolha dos conselheiros que irão compor as comissões permanentes 
e especiais do CMAS, fi cando assim cada uma delas:  Comissão de Política: Poder 
Público: Aline Maria Sampaio Cordeiro Giovannini,,Mericelly Bastos Vilela Sociedade 
Civil: Marlyane Rogério da Conceição, Bárbara Bento Rodrigues.Técnico de Referência: 
Flávia Soares Alves Reis. Comissão de Normas: Poder Público: Edimar Rodrigues de 
Alvarenga. Danielle Nascimento Guimarães Sociedade Civil: Elson da Silva Leal Merilane 
Lopes Barreto.Comissão de Orçamento e Financiamento: Poder Público Claudius Marcelo 
Areas Alves, Luana Rodrigues da Silva; Sociedade Civil: Luciana Fernandes Caldas Meira, 
Mariana Custódio Silva; Comissão de Fiscalização: Poder Público: Jerusa Raquel dos 
Santos Ferreira, Gisele Nunes Martins Duncan Viana Sociedade Civil: José Vagner de 
Souza Costa, Heverton Ribeiro de Carvalho. Comissões especiais: Comissão do Fórum 
dos trabalhadores- Luciana Caldas Meire Caldas. Comissão Intersetorial do Bolsa Família
Comissão de Intersetorial do Programa Bolsa Família- Marcélia Alves Anda, Renato 
Gonçalves dos Santos, Paula Batista Amaral de Souza, Mericelly Bastos Vilela, Valter 
Martins Comissão do Fórum dos Trabalhadores Luciana Fernandes Caldas Meire, 
Cleide Neves de Aquino, Sara Rocha Ferreira ,Renato Gonçalves dos Santos, Letícia 
Azeredo Machado de Oliveira ,Marlyane Rogério da Conceição ,Paula Batista Amaral de 
Souza.  Logo após o presidente chama a equipe técnica do CMAS e apresenta a aos 
novos conselheiros. Fala sobre a disponibilidade da equipe durante a semana na sala do 
CMAS. A nova presidente apresentou a inda a Assistente Social Camila que fará parte da 
equipe técnica do Conselho. O presidente Renato falou ainda sobre uma capacitação para 
os conselheiros feita pela Dra. Ketenen, que tem disponibilizado um material que 
apresentou no fórum e solicitou que a secretaria agendasse o dia. Foi falado ainda sobre 
uma capacitação que será realizada pela equipe técnica direcionado para a comissão de 
normas e de fi scalização que falará sobre a resolução 14/2014, foi falado ainda sobre a 
organização de uma capacitação para a comissão de fi nanças. A conselheira Erica falou 
sobre a Revista Goitacá que tem uma aula que a professora Lucicrea deu no CapacitaSUAS 
e a conselheira fez a transcrição. É uma discussão onde ela fala o que é Fundo Público, 
de onde vem, quais são os maiores desafi os da Assistência Social no Brasil. A conselheira 
disponibilizará o material para os conselheiros. O presidente Renato fala sobre o ofi cio do 
MDS perguntado se o valor de quinhentos mil reais de emenda parlamentar da Daniela do 
Waguinho destinada para a Obra do Salvador já havia sido repassada. O presidente 
solicitou que a conselheira Aline fi zesse os esclarecimentos para que conste em ata. A 
conselheira Aline explicou que esses ofícios sempre vão chegar para o conselho como 
forma de controle social e para a secretaria solicitando que seja informado ao Ministério. 
A conselheira falou que essa emenda já foi transferida para a obra do salvador e que é 
uma emenda de custeio e que cabe agora o conselho fazer uma fi scalização acerca da 
utilização do recurso.  Após a fala da conselheira Aline o presidente encerra a plenária 
agradecendo a participação de todos em especial aos conselheiros que estão encerrando 
a gestão do último biênio e falou ainda do desfi o que sempre é que cada um conseguiu dar 
conta de estar colaborando com as discussões do conselho. Disse ainda que foi um prazer 
e desejou boa sorte a nova presidente dando boas-vindas aos novos conselheiros e 
falando dos novos desafi os com novos debates, participação e contribuição na política da 
assistência social do nosso Município. A nova presidente agradeceu a presença de todos 
disse que conta coma presença e participação de todos em nossas reuniões e plenárias e 
comissões. o presidente encerra a plenária. Eu Williana Ferreira de Moura Mello, lavrei a 
presente Ata, que segue assinada pelo Presidente.

ATO DA PRESIDÊNCIA Nº. 709/2024

O PRESIDENTE DO INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DOS SERVIDORES DO 
MUNICÍPIO DE CAMPOS DOS GOYTACAZES – PREVICAMPOS, NO USO DE SUAS 
ATRIBUIÇÕES LEGAIS, DEVIDAMENTE AMPARADO PELA LEI Nº. 5.247/1991 E 
6.786/1999, E PELA PORTARIA Nº. 2339/2013,

RESOLVE:

Convocar o (a) Sr (a). CINTIA GOMES CORDEIRO matrícula n°: 23290 para comparecer 
a Junta Médica, acompanhada do seu fi lho o (a) menor PEDRO CORDEIRO FERNANDES 
que será realizada no dia 23 de dezembro de 2024 (segunda-feira) às 09 horas, na sede 
do PREVICAMPOS, Av. Alberto Torres, n° 173, Centro, Campos dos Goytacazes - RJ, 
conforme solicitação feita no Processo nº. 2024.204.002418-5-PA –REDUÇÃO DE CARGA 
HORARIA.

PUBLIQUE-SE.

Campos dos Goytacazes/RJ, 18 de dezembro de 2024.

MARIO TERRA AREAS FILHO
Matrícula: 40.288

Diretor Presidente - Previcampos
Portaria N°: 116/2021

Previcampos
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Quinta-feira, 19 de dezembro de 2024

ATO DA PRESIDÊNCIA Nº. 710/2024

O PRESIDENTE DO INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DOS SERVIDORES DO 
MUNICÍPIO DE CAMPOS DOS GOYTACAZES – PREVICAMPOS, NO USO DE SUAS 
ATRIBUIÇÕES LEGAIS, DEVIDAMENTE AMPARADO PELA LEI Nº. 5.247/1991 E 
6.786/1999, E PELA PORTARIA Nº. 2339/2013,

RESOLVE:

Convocar o (a) Sr (a). ELIANE VIANA CORDEIRO matrícula n°: 28500 para comparecer 
a Junta Médica, acompanhada de seu cônjuge o (a) Sr. CARLOS ALBERTO CRESPO 
MACIEL que será realizada no dia 23 de dezembro de 2024 (segunda-feira) às 09 horas, 
na sede do PREVICAMPOS, Av. Alberto Torres, n° 173, Centro, Campos dos Goytacazes - 
RJ, conforme solicitação feita no Processo nº. 2024.099.000781-7-PA – RENOVAÇÃO DE 
REDUÇÃO DE CARGA HORARIA.

PUBLIQUE-SE.

Campos dos Goytacazes/RJ, 18 de dezembro de 2024.

MARIO TERRA AREAS FILHO
Matrícula: 40.288

Diretor Presidente - Previcampos
Portaria N°: 116/2021

ATO DA PRESIDÊNCIA Nº. 711/2024

O PRESIDENTE DO INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DOS SERVIDORES DO 
MUNICÍPIO DE CAMPOS DOS GOYTACAZES – PREVICAMPOS, NO USO DE SUAS 
ATRIBUIÇÕES LEGAIS, DEVIDAMENTE AMPARADO PELA LEI Nº. 5.247/1991 E 
6.786/1999, E PELA PORTARIA Nº. 2339/2013,

RESOLVE:

Convocar o (a) Sr (a). ELISABETE BASTOS DAMASIO, matrícula n°:38873 para 
comparecer a Junta Médica, que será realizada no dia 23 de dezembro de 2024 (segunda-
feira) às 09 horas, na sede do PREVICAMPOS, Av. Alberto Torres, n° 173, Centro, Campos 
dos Goytacazes - RJ, conforme solicitação feita no Processo nº. 2024.204.001986-8-PA – 
APOSENTADORIA POR INCAPACIDADE.

PUBLIQUE-SE.

Campos dos Goytacazes/RJ, 18 de dezembro de 2024.

MARIO TERRA AREAS FILHO
Matrícula: 40.288

Diretor Presidente - Previcampos
Portaria N°: 116/2021

ATO DA PRESIDÊNCIA Nº. 712/2024

O PRESIDENTE DO INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DOS SERVIDORES DO 
MUNICÍPIO DE CAMPOS DOS GOYTACAZES – PREVICAMPOS, NO USO DE SUAS 
ATRIBUIÇÕES LEGAIS, DEVIDAMENTE AMPARADO PELA LEI Nº. 5.247/1991 E 
6.786/1999, E PELA PORTARIA Nº. 2339/2013,

RESOLVE:

Convocar o (a) Sr (a). KYSSILANE SIQUEIRA RISCADO matrícula n°: 35485 para 
comparecer a Junta Médica, acompanhada de sua genitora a Sra. (o) ROSELANDIA 
SIQUEIRA RISCADO que será realizada no dia 23 de dezembro de 2024 (segunda-feira) 
às 09 horas, na sede do PREVICAMPOS, Av. Alberto Torres, n° 173, Centro, Campos dos 
Goytacazes - RJ, conforme solicitação feita no Processo nº. 2024.204.001980-4-PA – 
RENOVAÇÃO DE REDUÇÃO DE CARGA HORARIA.

PUBLIQUE-SE.

Campos dos Goytacazes/RJ, 18 de dezembro de 2024.

MARIO TERRA AREAS FILHO
Matrícula: 40.288

Diretor Presidente - Previcampos
Portaria N°: 116/2021

ATO DA PRESIDÊNCIA Nº. 713/2024

O PRESIDENTE DO INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DOS SERVIDORES DO 
MUNICÍPIO DE CAMPOS DOS GOYTACAZES – PREVICAMPOS, NO USO DE SUAS 
ATRIBUIÇÕES LEGAIS, DEVIDAMENTE AMPARADO PELA LEI Nº. 5.247/1991 E 
6.786/1999, E PELA PORTARIA Nº. 2339/2013,

RESOLVE:

Convocar o (a) Sr (a). MARIA CLAUDIA VIANA DE SOUZA, matrícula n°:27728 para 
comparecer a Junta Médica, que será realizada no dia 23 de dezembro de 2024 (segunda-
feira) às 09 horas, na sede do PREVICAMPOS, Av. Alberto Torres, n° 173, Centro, Campos 
dos Goytacazes - RJ, conforme solicitação feita no Processo nº. 2024.099.000916-5-PA – 
APOSENTADORIA POR INCAPACIDADE.

PUBLIQUE-SE.

Campos dos Goytacazes/RJ, 18 de dezembro de 2024.

MARIO TERRA AREAS FILHO
Matrícula: 40.288

Diretor Presidente - Previcampos
Portaria N°: 116/2021

ATO DA PRESIDÊNCIA Nº. 714/2024

O PRESIDENTE DO INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DOS SERVIDORES DO 
MUNICÍPIO DE CAMPOS DOS GOYTACAZES – PREVICAMPOS, NO USO DE SUAS 
ATRIBUIÇÕES LEGAIS, DEVIDAMENTE AMPARADO PELA LEI Nº. 5.247/1991 E 
6.786/1999, E PELA PORTARIA Nº. 2339/2013,

RESOLVE:

Convocar o (a) Sr. (a) JOSÉ DA SILVA CARDOSO representado por seu curador
GILSON DA SILVA CARDOSO, para comparecer a Junta Médica, que será realizada no 
dia 23 de dezembro de 2024 (segunda-feira) às 09 horas, na sede do PREVICAMPOS, Av. 
Alberto Torres, n° 173, Centro, Campos dos Goytacazes - RJ, conforme solicitação feita 
no Processo nº. 2013.005.000417-2-PA – REVERSÃO DE PENSÃO - EX-SERVIDOR – 
ARYSTIDES CARDOSO DO ESPIRITO SANTO

PUBLIQUE-SE.

Campos dos Goytacazes/RJ, 18 de dezembro de 2024.

MARIO TERRA AREAS FILHO
Matrícula: 40.288

Diretor Presidente - Previcampos
Portaria N°: 116/2021

ATO DA PRESIDÊNCIA Nº. 715/2024

O PRESIDENTE DO INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DOS SERVIDORES DO 
MUNICÍPIO DE CAMPOS DOS GOYTACAZES – PREVICAMPOS, NO USO DE SUAS 
ATRIBUIÇÕES LEGAIS, DEVIDAMENTE AMPARADO PELA LEI Nº. 5.247/1991 E 
6.786/1999, E PELA PORTARIA Nº. 2339/2013,

RESOLVE:

Convocar o (a) Sr (a). PAULO CORETI BRITO ALVES matrícula n°: 6219 para 
comparecer a Junta Médica, que será realizada no dia 23 de dezembro de 2024 (segunda-
feira) às 09 horas, na sede do PREVICAMPOS, Av. Alberto Torres, n° 173, Centro, Campos 
dos Goytacazes - RJ, conforme solicitação feita no Processo nº. 2024.204.002994-6-PA – 
ISENÇÃO DE IMPOSTO DE RENDA.

PUBLIQUE-SE.

Campos dos Goytacazes/RJ, 18 de dezembro de 2024.

MARIO TERRA AREAS FILHO
Matrícula: 40.288

Diretor Presidente - Previcampos
Portaria N°: 116/2021

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO FISCAL 11/2024

Aos 18 (dezoito) dias do mês de dezembro de 2024, às 10h, na sede do Instituto de Previdência 
dos Servidores do Município de Campos dos Goytacazes, RJ – PREVICAMPOS, autarquia 
municipal inscrita no CNPJ/MF sob o nº 03.388.502/0001-20, com sede na Avenida Alberto 
Torres, 173, Centro, nesta cidade, conforme Edital de Convocação nº 043/2024, publicado 
no Diário Ofi cial no dia 11 de dezembro de 2024, iniciou-se a Reunião Ordinária do Conselho 
Fiscal, cuja pauta trata de: 
1 - Discussão, votação e aprovação dos balancetes de julho, agosto, setembro e outubro e 
novembro de 2024;
2 - Regularização deste Conselho para o exercício 2025, adequando a Lei Federal nº 
9717/1998 e Portaria MPS nº 1.499/2024;
3 - Assuntos Gerais. 
Declarada aberta a reunião, havendo a existência de quórum deu-se início a ordem do dia. 
Estavam presentes na reunião Mônica de Souza Gomes, Mario Terra Arêas Filho, Jessica 
Santana de Souza, Marcio Queiroz Morales, Carine de Oliveira Paes, Cintia Moreira Cruz 
Gomes e Leonardo Campinho de Siqueira, que secretariou a reunião. Aberta a discussão 
quanto ao primeiro item, após detida análise dos balancetes apresentados aos presentes, 
a presidente do Conselho Fiscal pediu a palavra para ressalvar que os balancetes ainda não 
apresentam a depreciação dos bens. Ressalvou também que não foi constatado o repasse 
do segurado e patronal referente a dezembro de 2020 da Secretaria de Educação. Dessa 
forma foi proposto pelos presentes a aprovação dos balancetes de julho, agosto, setembro, 
outubro e novembro de 2024, com as ressalvas apontadas acima. Passado as discussões 
do segundo item Foi dito pela presidente do Previcampos que com relação a este item 
ordem do dia, o novo Conselho Fiscal será nomeado no mês de janeiro de 2025, onde 
todos os membros deverão possuir certifi cação profi ssional, adequando-se a Lei Federal nº 
9.717/1998 e Portaria MPS nº 1.499/2024, bem como Portaria nº 22/2024 do Previcampos Em 
assuntos gerais nada foi deliberado. Nada mais havendo a ser deliberado, encerrou-se 
a presente reunião as 10h e 45min. Ao fi nal a ata foi lida, discutida e aprovada por todos.

MARIO TERRA ARÊAS FILHO
Presidente do Previcampos

LEONARDO CAMPINHO DE SIQUEIRA
Assessor Jurídico | Previcampos

MÔNICA DE SOUZA GOMES
Presidente do Conselho Fiscal

JESSICA SANTANA DE SOUZA
Contadora

CINTIA MOREIRA CRUZ GOMES
Coordenadora Administrativa

CARINE DE OLIVEIRA PAES
Membro do SIPROSEP

MARCIO QUEIROZ MORALES
Secretário Municipal de Fazenda
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Quinta-feira, 19 de dezembro de 2024

PARECER DO CONSELHO FISCAL DO REGIME PRÓPRIO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL 
DO MUNICÍPIO DE CAMPOS DOS GOYTACAZES – RJ.

Referência: Balancete referente aos meses de julho, agosto, setembro, outubro e novembro 
de 2024 

Em consonância com a inteligência do artigo 52, d, da Lei nº 6.7896/99, o Conselho Fiscal 
analisou os balancetes dos meses de julho, agosto, setembro, outubro e novembro de 
2024, exarando o seguinte ato administrativo enunciativo: 

 - Balancete referente aos meses de julho, agosto, setembro, outubro e novembro de 2024 
– Aprovação das contas apuradas nos respectivos exercícios, porquanto representaram, 
adequadamente, a gestão contratual, administrativa, bem como a posição patrimonial e 
fi nanceira do RPPS. 

Destarte, em adimplemento ao disposto na inteligência do artigo 22, II, a, do Regimento 
Interno, os Conselheiros reconhecem e atestam todo o apresentado e o aprovam. 

Campos dos Goytacazes, RJ, 18 de dezembro de 2024.

Mônica de Souza Gomes
Presidente do Conselho Fiscal

AVISO DE LICITAÇÃO

PREGÃO ELETRÔNICO SRP Nº 016/2024

EXCLUSIVO E RESTRITO PARA A PARTICIPAÇÃO DE MICROEMPREENDEDOR 
INDIVIDUAL, MICROEMPRESA e EMPRESA DE PEQUENO PORTE, COM SEDE NO 

MUNÍCIPIO DE CAMPOS DOS GOYTACAZES 

FUNDO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL

O Pregoeiro do Fundo Municipal de Assistência Social, com fulcro no art. 54, da Lei 
Federal nº 14.133/2021 e nos Decretos Municipais nº 124/2023 e 173/2024, no uso de 
suas atribuições, torna público e comunica aos interessados que fará realizar a licitação, 
na Modalidade Pregão, na forma eletrônica, SRP nº 016/2024, exclusivo e restrito para 
a participação de microempreendedor individual, microempresa e empresa de pequeno 
porte, com sede no município de Campos dos Goytacazes, conforme discriminado abaixo:

Objeto: Registro de preços para futura e eventual contratação de empresa, 
especializada na confecção de materiais gráfi cos para atender ao Proteção Social 
Especial – PSE, Proteção Social Básica – PSB, Programa Bolsa Família – PSB e 
Programa de Erradicação do Trabalho Infantil – PETI, todos pertencentes à Secretaria 
Municipal de Desenvolvimento Humano e Social – SMDHS

Início da Sessão de Disputa de Preços: às 10h00min do dia 07 de janeiro de 2025.
Local: www.licitanet.com.br

O Edital, na íntegra, está disponível para download no site supramencionado, bem como 
através do site ofi cial da PMCG, a saber, https://campos.rj.gov.br/licitacoes.

Campos dos Goytacazes, 18 de dezembro de 2024.

José Dalton de Souza Pinto Filho
Pregoeiro

Licitação

DECISÃO DE IMPUGNAÇÃO

Processo nº 2024.045.000202-5-PR
Pregão Eletrônico SPR n°010/2024
Objeto: REGISTRO DE PREÇOS PARA FUTURA E EVENTUAL AQUISIÇÃO DE 
BOTTONS DE GASTROSTOMIA, SONDAS DE GASTROSTOMIA E EXTENSORES
PARA ATENDER AS NECESSIDADES DA SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE DE 
CAMPOS DOS GOYTACAZES, DURANTE O PERÍODO DE 12 (DOZE) MESES.

Considerando a manifestação da equipe técnica da Secretaria Municipal de Saúde, 
DECIDO pelo CONHECIMENTO e PROVIMENTO PARCIAL da impugnação 
apresentada, através da plataforma Licitanet, pela empresa MEDTECH MATERIAIS 
HOSPITALARES LTDA.- CNPJ 55.273.498/0001-58.

Campos dos Goytacazes, 16 de dezembro de 2024.

 Paulo Roberto Hirano
= Secretário Municipal de Saúde =

AVISO DE ADIAMENTO DE LICITAÇÃO

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 024/2024 

GUARDA CIVIL MUNICIPAL

O Pregoeiro da Prefeitura Municipal de Campos dos Goytacazes/RJ, “in fi ne”, no uso de 
suas atribuições, em atendimento ao Ofício nº 0313/2024 - GCM, torna público e comunica 
aos interessados o ADIAMENTO “SINE DIE” da licitação em epígrafe, que estava marcada 
para o dia 20 de dezembro de 2024, às 10h (dez horas), na plataforma eletrônica Licitanet, 
conforme discriminado abaixo:

Objeto: Aquisição de viaturas tipo SUV e tipo motocicleta de fabricação nacional, 
zero quilômetro, na cor branca para o Grupamento da Ronda Escolar com recurso 
oriundo do Ministério da Justiça e Segurança Pública – Convênio nº 952352/2023, a 
fi m de modernizar a Guarda Civil Municipal de Campos dos Goytacazes/RJ.

Motivo do adiamento: Necessidade de revisão do Termo de Referência.
Mais informações podem ser obtidas no setor de licitações, localizado na sede da Prefeitura 
Municipal de Campos dos Goytacazes, localizada à Rua Coronel Ponciano de Azeredo 
Furtado n° 47, Parque Santo Amaro, Campos dos Goytacazes/RJ, telefones nº (22) 98175-
2073/98175-0911, no horário das 9h às 17h, de 2ª a 6ª feira, exceto feriados do Município 
de Campos dos Goytacazes, Estaduais e Nacionais.

Campos dos Goytacazes, 18 de dezembro de 2024.

Fábio Domingues Izaías
Pregoeiro

AVISO DE ADIAMENTO DE LICITAÇÃO

PREGÃO ELETRÔNICO SRP Nº 010/2024 

SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE

A Pregoeira da Secretaria Municipal de Saúde, “in fi ne”, no uso de suas atribuições, em 
atendimento ao Ofício da SMS nº 442/2024, torna público e comunica aos interessados 
o ADIAMENTO “SINE DIE” da licitação em epígrafe, que estava marcada para o dia 17 
de dezembro de 2024, às 10h (dez horas), na plataforma eletrônica Licitanet, conforme 
discriminado abaixo:

Objeto: Registro de preços para futura e eventual aquisição de bottons de 
gastrostomia, sondas de gastrostomia e extensores para atender as necessidades 
da Secretaria Municipal de Saúde de Campos dos Goytacazes, durante o período de 
12 (doze) meses.
Motivo do adiamento: Necessidade de revisão do Termo de Referência.
Mais informações podem ser obtidas no setor de licitações, localizado na sede da Prefeitura 
Municipal de Campos dos Goytacazes, localizada à Rua Coronel Ponciano de Azeredo 
Furtado n° 47, Parque Santo Amaro, Campos dos Goytacazes/RJ, telefones nº (22) 98175-
2073/98175-0911, no horário das 9h às 17h, de 2ª a 6ª feira, exceto feriados do Município 
de Campos dos Goytacazes, Estaduais e Nacionais.

Campos dos Goytacazes, 17 de dezembro de 2024.

Aline Gomes Pelicioni
Pregoeira

TERMO DE AUTORIZAÇÃO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO 

DISPENSA ELETRÔNICA DE LICITAÇÃO N.º 005/2024

O Presidente do Fundo Municipal de Assistência Social, no uso das atribuições que lhe são 
conferidas pela legislação em vigor, em especial ao disposto no art. 72, VIII da Lei Federal 
n.º 14.133/2021, AUTORIZA os atos praticados no processo n.º 2024.021.000130-9-PR, 
Dispensa Eletrônica de Licitação n.º 005/2024, conforme descrito abaixo:
OBJETO: Aquisição de Mesas e Cadeiras para atender às necessidades inadiáveis da 
Associação de Pais de Pessoas Especiais do Norte e Noroeste/RJ – APAPE, advinda 
de Emenda Parlamentar número 330100920230005.
CONTRATANTE: Fundo Municipal de Assistência Social, CNPJ n.º 01.197.548/0001-
36.
CONTRATADO: FALCON PARENTE ENGENHARIA COMERCIO E SERVICOS LTDA, 
inscrita no CNPJ n.º 30.524.172/0001- 25, vencedora dos itens 01 e 02, perfazendo o 
valor total de R$ 2.910,00 (Dois mil, novecentos e dez reais).
FUNDAMENTO DA DISPENSA: Art. 75, inciso II, da Lei Federal nº 14.133/21.

PUBLIQUE-SE. 

Campos dos Goytacazes, 12 de dezembro de 2024.

RODRIGO NOGUEIRA DE CARVALHO
Secretário Municipal de Desemvolvimento Humano e Social
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